

Wappen Fernmeldesektor 402



Das Wappen hat die klassische Schildform und ist dreigeteilt, in der Mitte senkrecht dabei rechts wie links je eine neue Schildform bildend. So entsteht im unteren Drittel eine weitere eigenständige Fläche.

Das linke Feld zeigt das Stadtwappen von Koblenz, ein rotes Kreuz auf weißem Grund mit einer goldenen Krone. Es wurde in Anlehnung an den Standort des FmSkt 402 gewählt.

Auf dem rechten Feld ist ein stilisiertes gelbes „F“ auf blauem Grund abgebildet, welches für die Führungsunterstützung in den Streitkräften steht. Dieses findet sich auch auf dem gemeinsamen Tätigkeitsabzeichen für Führungsdienstpersonal.

Das untere Feld zeigt die NALLA-Rose, eine Zusammenstellung aus Eisernem Kreuz, gelben Blitzen und einer Kompassrose. Dieses Zeichen steht als Symbol für das Fernmeldesystem der Bundeswehr und findet sich in vielen Wappen von Dienststellen des FmSysBw wieder.

Das linke und das untere Feld wurden aus den Wappen der Vorgänger des Fernmeldesektors 402, dem Bereichsfernmelführer 421 und dem Fernmeldesystemabschnitt Bw 402 übernommen. Damit wird der Fortbestand von vielen Teilen des Systems und die Tradition der Dienststelle gekennzeichnet. Die Änderung des rechten Feldes symbolisiert den erweiterten Aufgabenbereich des Sektors in der Informationstechnik im IuKSysBw (Informations- und Kommunikationssystem der Bundeswehr).